

«Я твой образ творю – потому что люблю...»
(познание мира посредством декоративно-прикладного творчества)
Гуманитарный проект
Государственного учреждения образования
«Средняя школа №144 г. Минска»

1. Наименование проекта: «Я твой образ творю - потому что люблю...»
(познание мира посредством декоративно-прикладного творчества)



2. Срок реализации проекта: 2 года

3. Организация–заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа №144 г. Минска»

4. Цели проекта: возрождение белорусских национальных традиций и трансляция их в современное творчество через создание на базе школы условий для работы сети объединений по интересам и внеурочной деятельности по направлению декоративно-прикладное творчество.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- удовлетворение потребностей учащихся и их законных представителей в работе объединений по интересам и внеурочной деятельности по декоративно-прикладному творчеству;
- создание благоустроенной, оснащенной оборудованием Art-территории (пространства) для занятий декоративно-прикладным творчеством;
- проведение профориентационных мероприятий для учащихся;
- развитие у учащихся интереса к традиционным и современным техникам декоративно-прикладного искусства;
- предупреждение асоциального поведения;
- воспитание самостоятельности, социальной активности;
- формирование ценностного отношения к окружающей среде.

| |
|---|
| <p>6. Целевая группа: подростки в возрасте 9-17 лет, учащиеся, состоящие на различных видах учета, взрослое население микрорайона.</p> |
| <p>7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</p> <ul style="list-style-type: none">- закупка оборудования и материалов;- проведение благоустройства кабинета, установка оборудования;- презентация новых возможностей для обучения и профориентации:<ul style="list-style-type: none">• Услуги по написанию сценария и проведению торжественного открытия мастерской по декоративно-прикладному творчеству.• Работа преподавателей по организации занятий в объединениях по интересам.• Организация открытых.• Работа по подготовке и проведению трех образовательно-игровых программ для всех участников проектной деятельности среди школьников.• Проведение трёх открытых мастер-классов для родителей.• Создание в центре выставочной экспозиции и представление работ, созданных на Art-территории. |
| <p>8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, ул. ак. А.К.Красина,65</p> |
| <p>9. Контактное лицо: Ж.С. Лазарчик, директор ГУО «Средняя школа №144 г. Минска» тел. +375 17 352-15-16 e-mail: sch144@minsk.edu.by</p> |

"I create your image - because I love..."
(learning the world through arts and crafts)
International Humanitarian Project
State Educational Establishment "Minsk Secondary School №144"

1. Name of the project: "I create your image - because I love..." (learning the world through arts and crafts)



2. Project implementation period: 2 years

3. Organization - applicant proposing the project: State Educational Establishment "Secondary School № 144 of Minsk"

4. Project objectives: the revival of Belarusian national traditions and their translation into contemporary art through the creation on the basis of the school of conditions for the operation of a network of associations of interests and extracurricular activities in the direction of arts and crafts.

5. Tasks to be carried out within the framework of the project implementation:

- meeting the needs of children and parents for the work of hobby groups and extracurricular activities in arts and crafts;
- creation of a comfortable equipped Art-territory (space) for practicing arts and crafts;
- vocational guidance of students;
- development of students' interest in traditional and modern techniques of arts and crafts;
- prevention of antisocial behavior;
- education of independence, social new activity;
- formation of value attitudes towards the environment.

6. Target group: teenagers aged 9-17 years, children of subregistered categories, the adult population of the micro district.

7. Brief description of the project activities:

- purchase of equipment and materials;
- improvement of the classroom, installation of equipment;
- presentation of new opportunities for training and career guidance:
 - * services for writing the script and holding the ceramics workshop opening ceremony;
 - * teacher's work in organizing classes in ceramic circles;
 - * organization of the open classes;
 - * the work on the preparation and carrying out of three educational and game programs for all participants of the project activities among pupils;
 - * holding three open master classes for parents;
 - * creation of an exhibition exposition in the center and presentation of works created on the Art-territory.

8. Project location (region/district, city): 65 Krasina St., Minsk

9. Contact person:

initials, surname, position, telephone number, e-mail address:

Zh.S. Lazarchik, headmaster of the state educational establishment

“Minsk Secondary School №144”

+375 17 352-15-16

e-mail: sch144@minsk.edu.by